

# FDP

## Die Liberalen

---



**Lilian Lauterburg**

Landrätin

FDP.Die Liberalen, Stansstad

### Freude herrscht

Ja, dieser von Altbundesrat Alfred Ogi geprägte und vielzitierte Spruch passte auch am Tag der konstituierenden Landratssitzung letzten Mittwoch. Die Sonne und der Himmel strahlten um die Wette und die Gesichter der neugewählten und bisherigen Landrätinnen und Landräte ebenso.

Wir, die FDP.Die Liberalen, sind mit 17 Sitzen neu stärkste Fraktion im Landrat. Besonders freut uns, die Legislatur mit unserem FDP Landratspräsidenten Ruedi Waser-Niederberger aus Stansstad beginnen zu können. An einem würdigen und perfekt organisierten Anlass durften wir in Stansstad den neu gewählten Landratspräsidenten feiern.

Die erste Fraktionssitzung in der neuen Zusammensetzung liegt bereits hinter uns und wir starten motiviert in das neue Amtsjahr. Unsere politische Arbeit wird auch in den kommenden vier Jahren von unserem Motto geprägt sein: Freiheit – im Denken und Handeln, Fortschritt statt Rückschritt, Gemeinsinn – weil wir nur damit diese Gesellschaft bilden, in welcher wir das Privileg haben, leben zu dürfen.

Im Namen der ganzen Landratsfraktion der FDP.Die Liberalen wünsche ich Ihnen einen glanzvollen Sommer und viele Tage, an denen auch für Sie Freude herrscht.